



こんにちは

村田 けい子

2015.10.16
No.23

みなさんのご意見・ご要望をお寄せ下さい。keiko@yukimi.sakura.ne.jp

発行/日本共産党立科町議会議員 村田桂子 立科町塩沢1483 ☎0267(56)2868

10.12(月祝) 「戦争する国」許さない! 怒りの農民デモ。

たてしな軽トラ・パレード

「アベ政治」許さない! 7台11人が参加!!



あいさつする「9条を守るたてしなの会」代表



「この道はいつか来た道」手作りのむしろ旗

思い思いのデコレーション



美しい日本の四季の写真をボディにつけて「戦争でこの美しい景観を破壊してはならない」の思いが。



はぜ木を組んで稲を架け、その上に背負子をかけた女性。安倍政治の案山子。山子。のボードとともに。

籠一杯のコスモスの花を荷台につけて「平和であってその花づくり」

お天気にも恵まれた12日。「9条を守るたてしなの会」主催で、立科始まって以来という軽トラパレードが行われ私も参加しました。

この日のために準備された特大のスピーカーから「戦争法を廃止しよう」「戦争したがるソウリはいらない」とコールが響き、後ろの車から、それに答えるコールが響きました。

この日は、稲刈りや脱穀、リンゴの収穫などで野良に住民の姿もちらほら見えて、手を振ってくれる人や、「がんばれー」の声援。わざわざ道まで出てきてくれたの激励など、感動のドラマがありました。

また出発前と解散前には、会員のKさんが『桃太郎さん』の替え歌の「アメ太郎さん」の歌を作ってくられて、みんなで歌いました。セリフ付きで、今のアメリカと日本の政府のやり取りを風刺を利かせて書いてあり、楽しかったです。

🎵アメ太郎さん アメ太郎さん

お腰につけたドル団子、一つ私に下さいな。あげましょう あげましょう。

これから世界の鎮圧について来るなら あげましょう〜🎵



Tさんが「しまっておいた」という特大のスピーカーをつけた軽トラ宣伝車で訴えた。ピースアクション佐久から応援の女性も駆けつけ、軽トラに乗り込み一緒に声を挙げました。



朝霧の道 (宇山)

朝6:00 宇山から蟹窪へ行く道が霧に閉ざされていた。視界50mか。突然車が現れ、びっくり。

夜になるとぐっと冷え込んで、大気中の水分が霧となる。その朝霧が作物をおいしくするという。刈り残した黄金色の稲田と朝霧。日ごとに秋が深まっていく。



今週のパチリ

スタンディング@たてしな

NO! 「戦争する国」



毎週土曜日
午前11:00
から30分
ツルヤ信号前

安保法（戦争法）廃止の署名を始めました。日曜版に折り込んである署名にご協力をお願いいたします。



立科でも毎週やりますよ! 「安倍ヤメロ!」「戦争法廃止!」



10.11 赤旗信州秋まつり 盛大に。国民連合政権をつくろう! 小池晃副委員長、山下書記長に替わり記念講演



長野県会議員の間々、左から3人目が藤岡義英県議。井上哲士参議院議員と藤野保史衆議院議員（比例）そして小池晃参議院議員（党政策委員長）



『ダッ、ダッ 脱原発』を歌う制服向上委員会のメンバー。若いのにしっかりしていました。頼もしい限りです。



私も小池さんとツーショット! 沖縄県の比嘉瑞樹県議とも。「本土で沖縄を返せの歌を聴くとこみ上げるものがあります」と県議。遠くからありがとうございました。沖縄では翁長県知事が埋め立て許可の取り消しに踏み切った。

10.9 小諸市で行われた「安倍政治を許さない」集会に参加。



井上哲士さんと小池晃さん



小諸市荒町出身の田村智子参議院議員より国会報告。安全保障特別委員会で委員長席を取り囲んだのは野党ではなく、何と文教委員会の理事たちだったとのこと。つまり全く委員でもない議員たちが委員会室に乱入して委員長席を占拠。強行可決のおぜん立てをしたとのこと。中身もひどいが、やり方も全く民主主義のルールを踏みにじったやり方だったとのこと。自民党の中でもモノが言えない恐怖政治になってるとのこと。「安倍政権を倒して民主政治を取り戻そう。」との訴え。



小諸市をアピールする少女たちのグループ、オープニングで。元気をもらいました。



「この子たちの将来を、戦争で曇らせたくありません」



10.13 東御市、小諸市、立科町の議員の交流マレット大会で海野マレットコースへ。初めてのマレットゴルフ。思うようにボールは転がってくれません。難しいものです。夕食の箸置きは、やはりガラ、スの「ぶどう」でした。そして参加賞も“シャインマスカット”特産品ですからね。

